



## ○ 定通全国体育大会、今年も健闘しました

県大会を突破した陸上競技部とバドミントン部が、本校・そして宮城県代表として、例年以上に暑かった夏休み中に健闘してきました。

主な結果は以下のとおりです。



### ◇ 陸上競技 (8/9～12, 於:駒沢)

砲丸投 全国第 10 位

3年 横山 七海 7m22 (自己ベスト)

100m 2年 佐久間大洋 12秒94

800m 1年 小川 昂大 2分27秒60

走幅跳 2年 工藤 凜於 5m92

4×100mR(2走) 工藤 凜於 47秒95

三段跳 2年 佐藤 尚哉 10m19

1年 前田 羅粹 10m59

砲丸投 2年 阿部 莉奈 5m24

走幅跳 3年 横山 七海 3m36



### ◇ バドミントン (8/15～17, 於:小田原)

[女子]

個人 2年 安住 麗華

2回戦惜敗



## ○ 模擬面接会開催 …就職採用試験 9/16(月)スタート!

就職採用試験に先駆けて、8月29日(木)、4年生を対象とした就職模擬面接会が行われました。育成会の菅野会長にもお越しいただき、フジフーズ人事担当のお二人を面接官として、2名の生徒が模擬面接に臨みました。

面接官の皆様からは、講評として「自分の言葉で落ち着いて話していた」、「姿勢が良く、きちんとした態度で大変良かった」などのお言葉をいただきました。



## ○ 「生徒のつどい」担当しました！

8月31日（土），宮城県高等学校定時制通信制「生徒のつどい」が開催されました。

この行事は各定時制通信制高校から生徒会役員などの代表生徒数



名ずつ参加して毎年行われています。毎年各校持ちまわりで実施担当校となりますが、今年度は本校が担当校となりました。約1年前から、生徒会執行部と先生方とが一緒に準備を進めてきました。

今年は、玉浦コミュニティーセンター，いわぬまひつじ村を会場に，羊とのふれあい体験，羊毛を使ったフェルト制作「巨大羊毛フェルトひつじを作ろう」などを行いました。

参加した生徒たちは，初めてのうちは緊張した面持ちでしたが，共に活動を進めていくうちに笑顔が増えいきました。

本校の生徒会執行部は，事前準備，当日の会場作り，そして司会や活動の進行など，皆で協力して運営にあたりました。

終了後，参加した他校の生徒や先生方から，「とても楽しいつどいでした」，「名取高校定時制の生徒たちはとても立派ですね」などのお褒めの言葉をいただきました。



## ○ 9～12月の主な行事

9/12（木）	校内生活体験発表会
16（月）	就職採用試験開始
19（木）	球技大会
10/ 5（土）	県生活体験発表会 仙台
15（月）～18（金）	2学期中間考査
25（金）	芸術鑑賞会
26（土）	P T A 研修旅行 岩手
25（金）～31（木）	教育相談期間
31（木）	生徒会役員選挙
11/ 5（火）～ 8（金）	授業公開週間
7（木）	防災訓練（火災）
8（金）	教育懇談会
13（水）	育成会教育講演会
14（木）	後期生徒総会
15（金）	学校徴収金口座振替日
22（金）	ボウリング大会
12/ 9（金）～12（木）	2学期期末考査
23（月）	終業式
24（木）～1/7（火）	冬季休業



## ○ 校内生活体験発表会

9月12日（木）に校内生活体験発表会が行われました。発表者は，1年大森美空さん，木村美津葵さん，2年工藤凜於さん，本郷誠也さん，3年小松剛士さんの5名で，学校生活やアルバイト等の体験，それらを通じて考えたことや自分のこれからの目標等について発表してくれました。

最優秀賞に2年本郷誠也さん，優秀賞に1年木村美津葵さんが選ばれました。本郷さんは，10月5日（土）に仙台市で開催される生活体験発表宮城県大会に出場します。